
 
 

Etaient présents : Mmes Claire AUFAUVRE-TRIGUI, Françoise CRUZ, Marie-Claude DURAND, 

Laurence FAVARO, Anne-Marie PROST  

MM. Rachid ABDEALOUI, Nacer BAKLI, Gérard BENCHETRIT, Jean-Marc BRESSAUD, Marc 

DONCIEUX, Jean-Luc GIRAULT, Bernard PAGAN  

 

Excusées Christine DESFOSSEZ, Christiane TRUCHET. 

 

- Le problème de la prolifération des rats a été évoqué : Il est rappelé qu’il faut passer par 

la plateforme Toodego pour le signaler. 

 

- Alerte sur une affiche placée en devanture de la boucherie 134 avenue Paul Santy qui se 

vante d’abattre des agneaux ce qui est interdit dans une boucherie. Cela doit être fait dans 

un abattoir. 

Monsieur CHIHI adjoint à la sécurité a fait remonter le problème à la Préfecture et à la 

direction de la santé de la ville. 

 

- Problème Petit Casino, la lumière reste allumée toute la nuit. Mauvais accueil des 

habitants. 

Les nouveaux gérants viennent du sud de l’agglomération et ne connaissent pas le 

quartier. 

Ce sont les personnes âgées qui font marcher le commerce.  

Ils n’ont pas le droit de vendre de l’alcool après 21 heures. 

Pour l’instant, la fermeture est fixée à 23 heures 30. 

La régie qui gère l’immeuble peut éventuellement faire pression pour une fermeture plus 

tôt si nuisances avérées. 

Il est remarqué que l’on ne peut pas à la fois se plaindre de la disparition des commerces 

et mal accueillir les nouveaux commerçants. Par ailleurs, les horaires vont sans doute 

s’adapter en fonction de la clientèle. 

 

- Deux commerces ont été contrôlés et doivent remettre leur terrasse aux normes. 
 
- Problème de véhicules ventouses. Un nouveau prestataire pour gérer la fourrière 

municipale a été choisi par la Ville. Il doit arriver en septembre ; plus de véhicules seront 
affectés aux enlèvements.  
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- Les magnifiques rosiers qui sont placés sur l’avenue VIVIANI entre rond-point de Parilly  et 
boulevard des états seront-ils replantés ailleurs ? 
Réponse de M BECART : « La Métropole effectue un diagnostic sanitaire et essaye de 
récupérer un maximum des plantations existantes. 
À noter que la Voie Lyonnaise 2 va augmenter considérablement la surface végétalisée, de 
nombreux arbres vont être plantés. Nous présenterons tout ça à la réunion publique de 
présentation de ce tronçon (courant 2024). » 

 

- Concernant la plateforme logistique EM2C, Fabien Bagnon n’a pas répondu à nos 

différents courriers, ni la ville de Vénissieux. 

Il est proposé de relancer pour obtenir une réponse. 

 

- Un projet de Vide grenier fin septembre par le collectif  Ça se passe par la place est prévu, 

avec vide garage dans le quartier, stand de restauration. 

Le centre social faisait des vide-greniers avant le COVID. Il est décidé de se mettre en lien 

avec eux pour qu’il explique comment il fonctionnait. 

 

- Monsieur BENCHETRIT a apporté un certain nombre de documents sur l’histoire du 

quartier. 

Le conseil de quartier manifeste sa volonté de défendre l’intérêt patrimoniale du quartier. 

Cela permettrait de plaider également lors de la modification du PLU 4. 

Des personnes âgées du quartier  ont été interviewées lors d’un travail réalisé avec des 

jeunes et l’association les Cités d’or. Il serait intéressant de contacter cette association. 

Une expo avait été faite à la médiathèque du Bachut. Une expo pourrait être faite à la 

mairie.  

Volonté de faire une grosse expo sur Langlet Santy.  

Il y a un abri de guerre sous la place Général André qui serait accessible par l’école. 

C’est un point à vérifier. 

Propositions : 

Film, interview avec une trame de questions pour poser les mêmes questions à tous… 

brochure,  

Panneaux qui pourraient être mis dans les rues aux emplacements.  

Volonté de donner une image à notre quartier (CF glycine à Montchat.) 

Boîtes aux lettres customisées ou peintes avec des roses ou planter des rosiers, mettre des 

rosiers dans le trottoir. Rosiers sur la place aux pieds des arbres avenue Paul Santy ou 

Avenue Général Frère.  

Concours floral sur tous les bâtiments maisons, immeubles, faire fleurir les façades avec 

des roses… 

Mettre des panneaux sur la place. Expo en décembre.  

Mettre en valeur l’architecture des maisons qui ont été construites par des artisans venant 

du sud de l’Europe.  

Actuellement pas de piste pour sauver la fresque des roses réalisé en 2011, il n’est pas 

prévu de la récupérer lors de la démolition imminente de la barre AIliade Habitat. 



Il semblerait que la partie basse de cette fresque qui est sur la façade de la Mairie côté 

espace citoyen serait déplacée. Ce point reste à vérifier. 

 

Dates à retenir : 

 Exposition photo Inauguration le 27 juin à 18 heures au CISL sur le quartier Santy réalisé 

par le collectif ITEM. Expo dure du 28 juin au 30 aout 

https://www.collectifitem.com/itemhome/  

 Fête de la musique : le 21 juin place Général André à partir de 19h prestations de l’école 

Guy Candeloro puis les Kromosoms (appréciés l’an dernier !).merci à l’asso organisatrice 

« Bien Vivre à Monplaisir La Plaine » 

 Prochaine réunion du conseil de quartier : mercredi 10 juillet à 18h 30 en salle Fraternité. 

 

https://antiphishing.vadesecure.com/v4?f=SVN0TjFBb1k5Qk8zQ2E1YSHCOWA8d5QIXEAPArozzQ8RsZoh3VtIHdvA2ylWcW8O&i=YXJwbnI5ZGY3YXM2MThBYezeqTm1eev56FN--I5CLrY&k=ogd1&r=d2RpVFJVaTVtcFJRWFNMYgoPYsL5nohMPB2GwFzv7IyPbXlaMkO1nKavbzxifYEsw5baSR_REW5qgYCeZlBLWg&s=e637954c6bb1f80e0744688c6431dd7d6eb78d718aabb6f3bc18ea7755095fcf&u=https%3A%2F%2Fwww.collectifitem.com%2Fitemhome%2F

